
5 Pièces

235 m²

Réf. V084 - VILLA COSY

3 400 €

Ste-Maxime
Maison à louer (83120)
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À  sainte-Maxime  et  à  seulement  10  minutes  à  pied  du  centre  et  des

plages,  dans  un  secteur  très  recherché,  au  calme  absolu,  superbe  et

spacieuse propriété de grande qualité, disposant d'une magnifique vue

mer  sur  le  Golfe  de  Saint  Tropez.  Entièrement  climatisée  pour  un

confort  optimal,  elle  présente  un  vaste  séjour/salle  à  manger,  une

cuisine  ouverte  entièrement  équipée  avec  une  arrière-cuisine  pratique

comprenant  un lave-linge et  un sèche-linge,  ainsi  que deux chambres

en suite avec salle de bains au rez-de-chaussée. À l'étage, deux autres

chambres en suite avec salles de bains offrent un ...

In  Sainte-Maxime,  just  on  10  minutes'  walking  distance  from  the  centre  and

beaches,  in  a  highly  sought-after,  absolutely  peaceful  location,  this  superb,

spacious,  high-quality  property  offers  magnificent  sea views over  the Gulf  of  Saint

Tropez.Fully air-conditioned for optimum comfort, it features a spacious living/dining

room,  a  fully-equipped  open-plan  kitchen  with  a  practical  utility  room  including  a

washing  machine  and  dryer,  and  two  en  suite  bedrooms  with  bathrooms  on  the

ground  floor.  Upstairs,  two  further  en  suite  bedrooms  with  bathrooms  provide  a

cosy, intimate space.Outside, an ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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